

サラリーマン川柳 (ティーンショット 力むな入れ歯が壊れるぞ) (叱りつつ 自慢話が 多くなり)

(食べ物に 比べ教養 身に付かず) (俺の時より 大騒ぎする 犬の風邪)

救援米を送ろう！2008稲刈り



第3回バケツ稲コンテスト開催！バケツ稲をもって全員集合！



お昼には、
おいしい
とん汁
が出るよ！

おにぎり、お箸、お椀は、各自で用意してね。

とき 9月20日 土曜日
午前9時30分集合 (雨天決行)

ところ 長岡市高島町の田んぼ

日程 9時30分までに受付終了

開会式
稲刈り指導 良く聞いてね
稲刈り開始！
稲刈り終了！ お疲れさま
コンテストとお昼ごはん、ポン菓子作成
13時00分 終了(また春にあいましょう)

参加費 大人100円、子供は無料

その他 汚れても良い服装で来てね(ながぐつ、手袋は各自で)



今年も救援米の稲刈りの時期がやってきました！

今年も、第3回バケツ稲コンテストを開催します。

コンテストは、「稲姿」だよ。春の田植えでバケツ稲を作ったみんな大集合！！誰が一位になるかな？

ごはんを食べたあとは、**ドン！！**という大きな音をたてて「ポン菓子」を作って参加者全員にプレゼントします。

家族の年間行事の大事な一コマになること間違いなし。

みんなで秋の一日を楽しもう！

主催：アジア・アフリカ救援米中越地区実行委員会

TEL0258-24-0515 連合中越地域協議会まで

連合栃尾支部だより



クリーンキャンペーン行動

8月23日(土)午前7:00より2時間余りにわたり、栃尾地域の市街地を中心に列島クリーンキャンペーンに協賛してごみ拾いを行いました。実施日は栃尾祭り当日で、祭りの前段できれいにして栃尾祭りに少しでも協力したいと継続して行動しているものです。各単組より参加いただき、25名の参加で行いました。

当日はあまり暑くなく、前年行ったときは暑くて1時間早く行動しようと思いがちで、早い行動でしたが、早く集合したのに、あまり効果がなかったのかなとも思いました。肝心のごみは栃尾祭りのためか地域の人たちがごみ拾いをした後なのか、とてもきれいで今後は、実施時期の変更を検討する必要があるのかもしれませんが。

参加された皆さんありがとうございました。

連合見附支部だより



見附地区支部は今夏の取組みとしてヒロシマ市民の描いた原爆の絵展を開催しました。開催当日は8月6日ということも重なり、準備中にも何人か食い入るように観覧していました。又、続けてくださるとの連絡をいただいたり、次はもっときちっとやらねばと思いました。

12日には平和の夕べ集会を開催32名が参加し、お手伝いいただいた信賀さんのピアノ演奏と佐々木さんの絵本「大人になれなかった弟たち」の朗読をオープニングに長岡空襲の体験画を語るDVDを観て平和への思いを新たにしました。